



Ulasan Album Penulis Lagu Johnny Cash: Review Terbaik!

Description

Kemunculan Album Posthumous “Songwriter” dan Pengaruh Besar Johnny Cash di Dunia Musik Amerika

Sebuah kolaborasi antara Johnny Cash dan Rick Rubin pada American Recordings tahun 1994 menandai salah satu dari akting terakhir terbesar dalam musik Amerika abad ke-20. Namun, comeback seperti itu mungkin tidak akan terlihat pada awal tahun 90-an. Tanpa label besar sejak tahun 1958, Cash meresmikan dirinya dengan Branson, Missouri, sebuah kota terkenal dengan teater teatrikal yang menampung bintang-bintang masa lalu yang memudar. Namun, Cash juga mengalami kesulitan finansial.

Demos yang sebelumnya tidak pernah didengar dalam album baru pascahumous “Songwriter” memberikan gambaran tentang comeback tersebut. Ditarik dari sesi di LSI Studios, Nashville, Cash merekam sejumlah lagu-lagu baru. Informasi tentang rekaman ini baru-baru ini ditemukan oleh John Carter Cash, anak tunggal Johnny dan June Carter Cash. Namun, tujuan sebenarnya dari rekaman-rekaman ini masih belum jelas.

Kedua lagu dalam “Songwriter”, “Drive On” dan “Like a Soldier,” juga muncul dalam American Recordings, dan kehadiran mereka secara bersamaan mengungkapkan perbedaan antara kedua proyek tersebut. American Recordings lebih serius, sementara Songwriter lebih berisi humor dan sentimen, karakteristik yang dihindari Rubin. Hal ini dapat dilihat dari lagu “I Love You Tonite,” sebuah lagu cinta untuk June Carter Cash.

Di “Songwriter,” Cash menulis mengenai permasalahan besar sekaligus merinci karakter sketch wanita tunggal yang mencintai James Taylor, bermain dengan seorang wanita di tempat cuci (“Well Alright”), dan menulis sebuah lagu untuk semua wanita cantik dari Little Rock. Album ini tidak memberikan kesan yang mengganggu; seperti rekaman-rekaman di Columbia dan Mercury sebelumnya. Melalui “Songwriter,” Johnny Cash memperlihatkan sisi ringan dari karya-karyanya.

Ringkasan

Pada tahun 1994, Johnny Cash berkolaborasi dengan Rick Rubin untuk album *American Recordings* yang mengawali salah satu babak besar dalam musik Amerika abad ke-20. Bagaimana Cash menghadapi masa sulit di awal tahun 90-an? Bagaimana rekaman-rekaman demo yang sebelumnya belum pernah didengar ini mengungkap kembali kisah comeback-nya? Menyedihkan ketika prospek masa depan Cash terancam di Branson, Missouri, namun musiknya akhirnya menemukan kembali cahaya bersama Rick Rubin. Menurutmu, bagaimana pengaruh rekaman-rekaman tersebut terhadap karya-karya Cash selanjutnya? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark